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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordneter Stephan Bothe (AfD) 

Ausländische Straftäter im Strafhaftvollzug in Niedersachsen 

Anfrage des Abgeordneten Stephan Bothe (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 
04.09.2024  

 

Am 30. August dieses Jahres fand vom Flughafen in Leipzig aus ein Rückführungsflug statt, mit dem 
28 Straftäter nach Afghanistan abgeschoben wurden. Unter ihnen befanden sich 5 afghanische Straf-
täter aus Niedersachsen, die u. a. wegen Totschlag, Vergewaltigung, gefährlicher Körperverletzung, 
Misshandlung von Schutzbefohlenen, Betrug und Diebstahl verurteilt waren. Diese wurden teils aus 
der Strafhaft heraus und teils auf freiem Fuß befindlich abgeschoben. 

1. Wie viele vollziehbar ausreisepflichtige Ausländer befanden sich nach Kenntnis der Landesre-
gierung in den Jahren 2020, 2021, 2022, 2023 und zum Stichtag 30.06.2024 jeweils in den 
Justizvollzugsanstalten des Landes Niedersachsen (bitte aufschlüsseln nach Jahren, Nationa-
litäten, den jeweilig begangenen Straftaten und Justizvollzugsanstalten)? 

2. Wie viele der Personen in Frage 1 wurden aus der Haft heraus oder nach der Haftentlassung 
bisher abgeschoben (bitte aufschlüsseln nach Jahren und Nationalitäten)? 

3. Was waren die Gründe für die Nichtdurchführung von Abschiebungen der übrigen Personen 
aus Frage 1? 

4. Wie viele Ausländer befinden sich nach Kenntnis der Landesregierung aktuell in den Justizvoll-
zugsanstalten des Landes Niedersachsen, die eine Duldung gemäß § 60 a AufenthG besitzen 
(bitte aufschlüsseln nach Nationalitäten)? 

5. Wie viele in Haft befindliche Ausländer verfügen über einen Schutzstatus, und bei wie vielen 
wurde ein zunächst zuerkannter Schutzstatus aufgrund der Straftat widerrufen? 

 

(Verteilt am      ) (Verteilt am 06.09.2024) 
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